

碧水便り

8月25日より2学期がスタートしましたが、猛暑とコロナ対策で例年とはちょっと違った寮生活となっています。特にコロナ対策ではマスク着用、手洗い、検温、消毒など、感染防止に寮生、教員が一丸となって取り組んでいます。

令和2年度 体育祭 「今こそ笑顔の密です」

台風9号と10号の合間に縫って9月5日(土)に、令和2年度体育祭を実施しました。コロナウイルス感染拡大の影響で様々な学校行事が自粛されたため、今年度初めての生徒会主催の行事となりました。今年は熱中症対策等を考慮し、初めて冷房を完備した隠岐の島町総合体育館での体育祭実施となりました。

昨年、惜しくも総合優勝を逃した3年青組が競技の部、応援合戦の部等で圧倒的な力をを見せ、悲願の総合優勝を勝ち取りました。1年赤組はデコレーションの部で優勝しました。



密を避けるため、代表者のみで入場行進！先頭は生徒会！右から2KのM.H君、3KのM.N君、1T君！



閉会式で挨拶する生徒会長3K T.N君！今年最初の大仕事を成功させ、ホッとしたようでした！



“絶対に優勝する！”という気迫が伝わる応援合戦でした！予行練習ではややグダグダでしたが、本番はきっちり仕上げてきました！



ダンスがそろっており、練習の成果が良く表れていました。前日の放課後まで頑張った甲斐がありました。



2年黄組の応援合戦を引っ張たのは“お祭り男”2KのS.I君(前列左)、N.M君(前列右)でした！



ひときわ目を引いた2KのS.I君(前列右)のパフォーマンス！3年青組の力強さには一歩及ばず！



ノリノリで踊る1KのK.F君(前列右)とT.H君(前列左)！高校初めての体育祭を満喫していました！



新人賞をあげたくなるくらいの見事なダンスを披露した1KのS.H君(前列中央)！1SのK.T君(前列右)も良い味を出していました！



【食堂にパーテーション設置】
エンジニアコースの教員・生徒の協力により、食堂にパーテーションを設置しました。



【男子浴室にカーテン設置】
男子浴室に本校の“物作りスペシャリスト教員”的匠の技で、カーテンが設置されました。



今年も島内外から多数の保護者等が観戦に来られました。



6~9日 中間テスト

11日 オープンスクール

16日 就職試験開始

30日 校内マラソン大会

※水高祭は未定

コロナウイルス感染防止対策強化中！

島根県内の高校の寮でクラスターが発生したこともあり、碧水寮でもコロナウイルス感染防止対策を日々と強化しているところです。より安心、安全な寮になるよう努めて参ります。